

[Burglahrer Musikfest](#)
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 30. Juni 2005 (Nummer 26) -

**Burglahrer
feiern großes Musikfest vom 2. bis 4. Juli 2005**

Die traditionelle Kirmes feiern die Burglahrer im Rahmen eines großen Musikfestes vom Samstag, 2. Juli bis Montag, 4. Juli auf dem Festplatz in Burglahr. Ein zweiter bedeutender Grund zum Feiern ist aber auch der runde Geburtstag der Kapelle "Alte Kameraden" Burglahr, die musikalische Visitenkarte der Gemeinde.

Die "Alten Kameraden" (musikalischer Leiter Michael Gesell) gelten als Garanten für gute Blas-, Volks- und Big-Bandmusik. Sie sind weit über die Grenzen Burglahrs hinaus bekannt und beliebt. Natürlich soll auch der runde Geburtstag tüchtig gefeiert werden.

Am Festsamstag, 2. Juli, steht zur Eröffnung um 19 Uhr eine musikalische Zeitreise durch 50 Jahre "Alte Kameraden" auf dem Programm. Unterstützt werden sie dabei von der Band "Los Filepos" (die auch aus den Reihen des Musikvereins entstanden ist). Unter dem Motto: "Melodien und Hits der letzten 50 Jahre" sollen sowohl jüngere als auch ältere Musikliebhaber voll auf ihre Kosten kommen.

Nach dem Konzert wird die Band bis in den frühen Morgen zum Tanz aufspielen.

Der Festsonntag steht wieder ganz im Zeichen der Musik. Zunächst ist um 10.30 Uhr ein Gottesdienst auf dem Festplatz und um 12 Uhr geben verschiedene Gastvereine ein Konzert (Freundschaftsspielen) bis in den Nachmittag hinein.

Am Montag (4. Juli) findet um 19 Uhr der Kirmesabschluss mit der Beerdigung des Kirmesmannes und einer Verlosung statt.

Für den musikalischen Ausklang sorgen Sabine, Adi und Mathias (ab 20 Uhr). Der Musikverein "Alte Kameraden" Burglahr und die Ortsgemeinde laden zum Musikfest jung und alt ein. (sm)